

個別学習室だより

1月号 2020年12月25日

センス オフ ワンダー



年の瀬も迫り寒さも一段と厳しくなってきましたが、子どもたちは青空の下で元気いっぱい活動に取り組んでいます。明日からの冬休み、いつものお休みのようにはいかないと思いますが、お家でゆっくと楽しい時間を過ごし、新年も元気で迎えられることを願っています。

<冬野菜の栽培>

プランターに冬野菜の種をまきました。二十日大根、ラディッシュ、スイートキャロットの中から1つ選んで、名札も立てました。自分の名前と一緒に、野菜の名前も決めて書きました。「だいこんのだいちゃん」「〇〇（自分の名前）ラディッシュ」「にんじんのにんにん」など可愛い名前を付けたので、愛情を込めて水やりできそうです。

<毎日の運動>

ほぼ毎日1時間、運動の時間をとっています。バランスボール運動を4種類、ハンドクラップ、ラーメン体操、さかごはん体操をした後、残り15分位で大縄跳びをやっています。大縄跳びは2つのグループに分かれて、回し跳び、両足跳び、片足跳び等、それぞれの力でできる跳び方に挑戦しています。みんな運動の時間が大好きで、曲がかかると自然にプレイルームに集まり、元気いっぱい取り組んでいます。

<クリスマスリース>

個別級の畑で育てたサツマイモのつるを使ってリースを作りました。飾りの材料は、フェルトとモールを準備し、リースを思い思いに飾りました。今回はグルーは使わずに、自分で木工用ボンドを割りばしに付けて貼る練習をしました。限られた材料でも子どもたちは発想豊かに、とても楽しそうに作り、個性的な作品ができあがりました。

<お知らせ>

- ☆1月の徴収金引き落とし日は5日（火）です。残高の確認をお願いします。引き落とせなかった場合、再振替日は15日（金）です。金額は学年によって違います。各学年だよりをご確認ください。
- ☆自助袋を持ち帰ります。中身を確認、入れ替えなどして、休み明けに持たせてください。